

PlantaDoce.

Empresa

La Fundación Jiménez Díaz, el preferido por los madrileños que ejercen la libre elección hospitalaria

Según los últimos datos oficiales, se produjeron un total de 149.679 peticiones de cambio de hospital de referencia, de las que más de la mitad eligieron como destino la Fundación Jiménez Díaz, centro que es propiedad de Quirónsalud.

PlantaDoce
6 abr 2022 - 13:27



Quirónsalud se vuelve a coronar como uno de los mejores hospitales de la capital de España. Entre los madrileños que ejercen el derecho a su libre elección en la atención hospitalaria, la Fundación Jiménez Díaz, propiedad de Quirónsalud, **es el preferido de la población de la comunidad autónoma con una preferencia del 32%**, según un estudio realizado por Ipsos.

Según los últimos datos oficiales, se produjeron un total de 149.679 peticiones de cambio de hospital de referencia, de las que **más de la mitad eligieron como destino la Fundación Jiménez Díaz**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-fundacion-jimenez-diaz-el-preferido-por-los-madrilenos-que-ejercen-la-libre-eleccion-hospitalaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Por otro lado, este estudio refleja que el 79% de los madrileños aprueba la sanidad pública de su comunidad, **con una puntuación media del 6,3**. El colectivo mayor de sesenta años es el que hace mayor uso de esta y, precisamente, es la franja de edad que mayor nota le da, con un 6,7 de media.

El 79% de los madrileños aprueba la sanidad pública de su comunidad, con una puntuación media del 6,3

En la segunda posición entre las preferencias se encuentra el Gregorio Marañón, que sería elegido por el 31% de los habitantes de la región. La mitad de ellos ya lo ha elegido centro de referencia, mientras que la otra mitad reconoce que este sería su centro en caso de cambio. El Hospital de La Paz ocupa la tercera posición, con una cuota del 10% de la muestra.

La posibilidad de la libre elección sanitaria es el factor que se valora de forma más positiva por los usuarios de la región, con una nota media del 8,1. El 87% de los madrileños reconoce conocer su derecho a la libre elección sanitaria y un 44% hace uso de ella.

En octubre, **la revista Forbes eligió a la Fundación Jiménez Díaz como uno de los veinte mejores centros sanitarios del mundo**. El hospital madrileño está situado en la décimo segunda posición de un ránking que está liderado por la Clínica Mayo de Rochester, Minnesota (Estados Unidos). El podio lo completan el estadounidense John Hopkins de Baltimore y el Hospital General de Singapur.